



Eintritt in die internationale deutsche Abteilung

Der Unterricht findet zu Beginn der ersten Klasse vorzugsweise nach drei Jahren Deutschunterricht an der Mittelschule statt (bzw. mit einem vergleichbaren Sprachniveau, ca. A1/A2). Deshalb wird Schülerinnen und Schüler, die dieses Niveau noch nicht vorweisen können, dringend geraten, vor Eintritt in die Schule entsprechenden Unterricht zu nehmen, sei es Privatunterricht, sei es Unterricht an einer Sprachenschule oder ein Aufenthalt in Deutschland. Diese Vorkehrungen sollten bereits spätestens im letzten Jahr der Mittelschule stattfinden, nicht erst in den Sommerferien vor Eintritt ins Liceo Galvani.

Vor Beginn eines jeden Schuljahres findet Anfang September ein sogenannter Vorkurs statt. Dieser dauert eine Woche mit drei Unterrichtsstunden täglich, gibt den Schülerinnen und Schülern die Gelegenheit sich kennenzulernen und wiederholt die wichtigsten sprachlichen Themen.

